

<http://www.ouest-france.fr/normandie/saint-lo-50000/le-nouveau-prefet-de-la-manche-la-rencontre-des-travailleurs-du-31-3949626>

## Le nouveau préfet de la Manche à la rencontre des travailleurs du 31



Pendant que chacun d'entre nous fête le passage à l'année 2016 en famille ou entre amis, des courageux veillent, prêts à intervenir en cas de pépins. Dans la Manche comme ailleurs, le personnel des hôpitaux et du Samu, les sapeurs-pompiers, les gendarmes ou les policiers passent leur nuit de la Saint-Sylvestre au travail.

Jacques Witkoswki, le nouveau préfet de la Manche, arrivé ce jeudi 31 décembre, a souhaité leur rendre une visite. **"Il est important de saluer le travail de ces agents publics, souvent anonymes, qui font fonctionner des services qui vont de soi, qui, lorsqu'on en a besoin, sont absolument indispensables"**, a insisté le préfet.

### 20 % d'appels en plus

Aux urgences de l'hôpital Mémorial de Saint-Lô, trois infirmières, deux aides-soignants, deux médecins et deux internes seront de service, **"comme n'importe quel soir"**, explique Corinne Boulé, cadre de santé. **"C'est une nuit plutôt calme. C'est plutôt le 1<sup>er</sup> au matin que les urgences affluent."** Du côté du Samu, **"les appels sont 20 % plus nombreux qu'une nuit classique"**, détaille Damien Sineux, responsable du Samu. Et à la pause, seul le jus d'orange sera permis !

Après avoir déambulé une trentaine de minutes dans les différents services de l'hôpital, Jacques Witkoswki a poursuivi sa tournée à l'hôtel de police, à la gendarmerie puis au service départemental d'incendie et de secours.

